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Señor 
Renato Alvarado Rivera  
Ministro 
Ministerio de Agricultura y Ganadería 
 
Estimado señor: 
  
Reciban un saludo cordial de mi parte deseándole éxitos en su gestión. 
 
He recibido en mi Despacho una nota remitida por el señor Heiner Bonilla Porras, 
presidente de la Federación de Cámaras de Productores de Caña, en la cual 
externa sus preocupaciones ante el aumento en la afectación del sector cañero-
azucarero costarricense debido al aumento de las importaciones de azúcar en el 
país, además de las posibles consecuencias a las que se van a ver enfrentados 
por la contracción económica ocasionada por la pandemia del Covid-19. 
 
Debido a mi conocimiento sobre esta inquietud, le solicito de la manera más 
respetuosa se sirva dar respuesta a las siguientes consultas: 
 
- ¿Cuál es la situación del sector cañero del país desde la perspectiva del 
Ministerio de Agricultura y Ganadería? 
- ¿Se ha contemplado desde el MAG, plantear alguna medida para incentivar el 
cultivo de caña?  
- ¿Existe alguna propuesta desde el MAG para el sector cañero-azucarero del país 
ante el aumento de las importaciones de azúcar en el país? 
  
Agradezco el suministro de la información a la brevedad posible,  a los correos 
electrónicos phabarca@phabarca.com  y andrea.salazar@asamblea.go.cr  
 
Atentamente, 

 

 
Pablo Heriberto Abarca Mora 

Diputado 
Partido Unidad Social Cristiana 
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